

NEWSLETTER

04 de octubre de 2021 | Núm. 1079

2021



+ AGENDA

+ CONVOCATORIAS



AGENDA

NUEVA GUÍA DE BÚSQUEDA DE EMPLEO EN BRUSELAS DE LA DELEGACIÓN DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA

Infórmate de las diferentes oportunidades existentes para trabajar en el ámbito de la Unión Europea

ABIERTO EL PLAZO PARA
REALIZAR PRÁCTICAS
RETRIBUIDAS EN EL
PARLAMENTO EUROPEO

Las prácticas se desarrollarán de marzo a julio de 2022. El plazo para solicitarlas está abierto hasta el 30.11. 2021

¡ANDALUCÍA POR EL FUTURO DE EUROPA!

Desde Andalucía, animamos a los andaluces y andaluzas, en especial a los jóvenes, a participar en la CONSULTA CIUDADANA Andalucía por el Futuro de Europa, un cuestionario dirigido a la ciudadanía andaluza sobre los temas de trabajo de la Conferencia sobre el Futuro de Europa. Sus resultados formarán parte de las conclusiones que Andalucía presentará a la Conferencia sobre el Futuro de Europa.

EL CAMBIO

EL CAMBIO

EL CAMBIO

Fecha: 8-9.11.2021

COP26: la Comisión Europea anuncia una promesa de mil millones de euros para proteger los bosques del mundo

La presidente de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen lo anunció el pasado 2 de noviembre

El anuncio de esta promesa tuvo lugar en la 26ª Conferencia sobre el Cambio Climático de la ONU (COP26) en Glasgow como parte de la contribución de la Unión Europea al "Global Forests Finance Pledge". Este paquete de apoyo de cinco años con cargo al presupuesto de la UE ayudará a los países socios a proteger, restaurar y gestionar de forma sostenible los bosques en todo el mundo y cumplir con el Acuerdo de París.

Este acuerdo es la contribución de la Comisión Europea al compromiso de Bosques Globales realizado en la COP26 por la comunidad internacional. Como seguimiento, la UE trabajará con los países socios para conservar, restaurar y garantizar la gestión sostenible de los bosques de una manera integral. De los 1.000 millones de euros prometidos, 250 millones de euros se destinarán a la cuenca del Congo para proteger la segunda región de selva tropical más grande del mundo, al tiempo que mejoran los medios de vida de sus poblaciones.



La edición de este año se centrará en tres temas principales: Democracia, Pacto Verde y Digitalización, que incluirán temas de discusión sugeridos por los solicitantes.

Organizado por: Plataforma digital EuroPCom Lugar: online

CUMBRE DE INNOVACIÓN TURÍSTICA 2021: Reanudar las

nuevas formas de viajar

Fecha: 10-12.11.2021

Sevilla acogerá de nuevo este año tres días de *masterclass* disruptivas en las que saldrán a escena casos de éxito sobre nuevas estrategias de viajes.

Organizado por: Next Business Exhibition Lugar: Sevilla

FORO EUROPEO "AIRE PURO"

Fecha: 18.11.2021

Las políticas en materia de calidad del aire funcionan; la calidad del aire ha mejorado en toda la Unión Europea en las últimas décadas. Pero esto no significa que hayamos resuelto el reto de la contaminación atmosférica, la cual sigue causando enfermedades respiratorias y cardiovasculares, y sigue siendo la primera causa medioambiental de muertes prematuras en Europa.

Organizado por: Comisión Europea y Ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico Lugar: Madrid

La Comisión, Breakthrough Energy Catalyst y el Banco Europeo de Inversiones promueven la asociación en tecnologías climáticas

El Acuerdo se ha producido en el transcurso de la COP26, en Glasgow

La asociación movilizará hasta 820 millones de euros entre 2022 y 2026 para acelerar el despliegue y comercializar rápidamente tecnologías innovadoras que ayudarán a cumplir las ambiciones del <u>Pacto Verde Europeo</u> y los <u>objetivos climáticos de la UE para 2030</u>. Se espera que cada euro de fondos públicos apalanque tres euros de fondos privados. Las inversiones se dirigirán a una cartera de proyectos basados en la UE con alto potencial en cuatro sectores: hidrógeno limpio, combustibles de aviación sostenibles, captura directa de aire y almacenamiento de energía de larga duración.

La financiación de la UE para la asociación se obtendrá de Horizonte Europa y del Fondo de Innovación, y se gestionará a través de InvestEU de acuerdo con los procedimientos de gobernanza establecidos. Breakthrough Energy Catalyst aprovechará el capital privado equivalente y fondos filantrópicos en apoyo de tecnologías climáticamente inteligentes clave para acelerar la transición hacia ecosistemas industriales sostenibles en Europa. La asociación EU- Catalyst estará abierta a inversiones nacionales de los Estados miembros de la UE a través de InvestEU o a nivel de proyecto. Se espera que los primeros proyectos se seleccionen en 2022.



FORO "CIUDADES Y REGIONES
PARA LAS ASOCIACIONES
INTERNACIONALES 2021"

Fecha: 29-30.11.2021

La edición de 2021 se centrará en: recuperación sostenible y verde, ciudadanía participativa y buen gobierno

La Comisión refuerza la ciberseguridad de los dispositivos y productos inalámbricos

La Comisión toma medidas ante las amenazas cibernéticas, un riesgo creciente para los consumidores

El acto delegado de la <u>Directiva sobre equipos de radio</u> tiene como objetivo garantizar que todos los dispositivos inalámbricos sean seguros antes de ser vendidos en el mercado de la UE. Esta disposición establece nuevos requisitos legales para las salvaguardias de ciberseguridad, que los fabricantes deberán tener en cuenta en el diseño y producción de los productos. También protegerá la privacidad y los datos personales de los ciudadanos, evitará los riesgos de fraude monetario y garantizará una mayor resiliencia de nuestras redes de comunicación.

Las nuevas medidas ayudarán a:

- Mejorar la resistencia de la red: los productos deberán incorporar funciones para evitar dañar las redes de comunicación y la posibilidad de que los dispositivos interrumpan la funcionalidad del sitio web.
- Proteger mejor la privacidad de los consumidores: la protección de los derechos del niño se convertirá en un elemento esencial.
- Reducir el riesgo de fraude monetario: por ejemplo, garantizando un mejor control de autenticación del usuario.

El acto delegado entrará en vigor tras un período de control de dos meses, si el Consejo y el Parlamento no plantean objeciones.

CONVOCATORIAS

BOLETÍN ACTUALIZADO SOBRE CONVOCATORIAS EUROPEAS ABIERTAS

Este boletín de la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas ofrece información sobre las convocatorias en vigor en todos los ámbitos de actividad y programas de la Unión Europea.

ESTUDIOS EN EL ÁMBITO DE LA POLÍTICA PRESUPUESTARIA DE LA UNIÓN EUROPEA

Fecha: 22.11.2021

El objetivo es permitir que los servicios del CDR dispongan de un contrato marco para la prestación de servicios de asistencia científica, jurídica, documental y editorial a los órganos, miembros, ponentes y servicios del CDR.



EUROCLUSTERS PARA LA RECUPERACIÓN DE EUROPA

Plazo: 30.11.2021

Esta medida pondrá en marcha iniciativas conjuntas de agrupaciones para la recuperación de Europa con como esfuerzos organizados para mejorar la resiliencia de los ecosistemas industriales o la transformación verde y digital.

IMPLEMENTACIÓN DE MEJORES PRÁCTICAS PARA HACER FRENTE A LOS PROBLEMAS MENTALES ACENTUADOS POR ELCOVID-19

Plazo: 25.01.22

El objetivo de la acción es aumentar la concienciación, el intercambio de conocimientos y el desarrollo de capacidades en el área de la salud mental.

Acuerdo sobre un papel más fuerte de la Agencia Europea de Medicamentos

El Parlamento y el Consejo han alcanzado un acuerdo provisional

La capacidad de la Agencia Europea de Medicamentos (EMA, por sus siglas en inglés) para gestionar la disponibilidad de medicamentos y dispositivos médicos se fortalecerá con la creación de dos "grupos de dirección de escasez", para medicamentos y dispositivos médicos, respectivamente. Estos grupos directivos se reunirán periódicamente y siempre que la situación lo requiera, en preparación o durante una emergencia de salud pública. Recibirán el asesoramiento de expertos que representen a pacientes y profesionales médicos, así como a los titulares de autorizaciones de comercialización, distribuidores mayoristas o cualquier otra parte interesada en el cuidado de la salud.

A propuesta del Parlamento, la EMA creará y gestionará la Plataforma europea de seguimiento de la escasez para facilitar la recopilación de información sobre la escasez, la oferta y la demanda de medicamentos. La agencia también establecerá una página web con información sobre la escasez de medicamentos y dispositivos médicos críticos.

Además, durante una emergencia de salud pública, los patrocinadores de los ensayos clínicos realizados en la UE deberán poner el protocolo del estudio a disposición del público en el registro de ensayos clínicos, así como un resumen de los resultados.

RESPUESTA AL CORONAVIRUS

Para más información, puede consultar la última actualidad sobre las actividades de respuesta de la Unión Europea frente a la crisis del coronavirus en la página web oficial de la Comisión Europea: Comisión Europea: coronavirus

BÚSQUEDA DE SOCIOS

ROOTS es un proyecto europeo de desarrollo y creación de redes que pretende establecer y mantener ecosistemas culturales transnacionales dentro de los grupos jóvenes europeos en el contexto de la música, la tecnología y la gestión en colaboración con salas establecidas y profesionales.

El objetivo del proyecto es asociarse con 2-5 locales (con capacidad entre 500 y 800 espectadores) comprometidos de toda Europa que tengan experiencia o interés en trabajar con jóvenes talentos locales dentro de la joven escena europea de la música, el sonido y la tecnología de iluminación, así como

Fecha límite para presentar solicitudes: 15 de noviembre

gestión

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.